
 

Caro sindaco, Giuseppe Sala,  

 

io vorrei consigliarle delle cose da fare in più per il bene 

della nostra città: 

 allargare molto di più le strade per aggiungerci piste 

ciclabili 

 I pedoni, per esempio le carrozzine, si devono 

“scomodare” a fare tutte le volte, per attraversare sulle 

strisce, il sali-scendi dal marciapiede, quindi io 

propongo di fare un rialzo sulle strisce così che  le 

moto e le macchine debbano per forza rallentare e  fare 

loro il sali-scendi. 

 Le caserme, ora , sono per la maggior parte disabitate e 

io proporrei di donarle ai senza tetto … 

Magari con laboratori di arte per decorare le mura grigie e 

tristi. Ma non solo laboratori d'arte, si possono proporre 

anche di diversi...  

 Infine, aumentare le zone verdi, mettere più alberi, 

piante e parchi. 

 

 

Cordiali saluti 

 

Mara Grazioli 


